
1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DA PREFEITURA 
REGIONAL DE PARELHEIROS BIÊNIO 2020/2021 
 
Em 10 de fevereiro de 2020, na sala do Conselho Participativo Municipal de Parelheiros-
Subprefeitura Regional de Parelheiros, localizada a Av. Estrada Ecoturística, 5252 - CEP: 04825-
000 - Jd. Dos Álamos com inicio às 19hs30min. 
 
Presentes Conselheiros: 
Aline Bruno De Alencar 
Cássio de Souza Santos  
David Ferreira da Rocha 
Fernanda Camila da Silva Caetano (Secretária em exercício ) 
Jardel Pereira Zeferino 
Juliana da Silva 
Juliano Tenório da Silva 
Thais Braga Pinto Santana (Coordenadora em exercício) 
Vandoir José de Souza Lima 
 
Conselheira Ausente: 
Zilda Ribeiro dos Santos 
 
Interlocutor: 
 Firmino Ferreira dos Santos 
 
Visitante:  
Elza das Graças Calixto Lima  
 
1)Entrega pelo interlocutor Firmino Ferreira dos Santos, aos conselheiros, do termo de posse, 
regimento interno e comprimento do regimento (ANEXO I Ética, convivência e disciplina); 
2)Assinatura de lista de presença; 
3)Cássio de Souza Santos, Thais Braga Pinto Santana, e Fernanda Camila da Silva Caetano falam 
sobre iniciar entrega de ofícios, incluindo problemas nas escolas Ulysses Guimarães, falta de 
professores na EMEF Plínio Marcos, obras Vargem Grande que não se iniciaram, elevatória e 
ligação de esgoto no Jd. Progresso entre outros, as formalizações em ofícios serão realizadas 
em próxima reunião ordinária, ou extraordinárias se assim se fizer necessário. 
4)Fica acordado entregar fotos 3X4 ao Sr. Firmino Ferreira dos Santos para confecção dos 
crachás, 
5) Jardel Pereira Zeferino, propõe realizarmos visitas periódicas nos bairros de forma a todos 
os conselheiros conhecerem o bairro onde cada um mora e suas dificuldades, e também os 
arredores, buscando o maior conhecimento possível das localidades para termos propriedade 
em nossa busca por melhorias, dentro da possibilidade e rotina de cada um. 
6) Sr. Firmino Ferreira dos Santos, interlocutor em exercício esclarece sobre a disponibilidade 
de transporte para as visitas nos bairros; 
Próximo ao final desta reunião o conselheiro  Juliano Tenório da Silva se sentiu mal, por volta 
das 20hs:26min, onde a prioridade foi socorrê-lo tanto pelos 
Conselheiros, funcionários da Subprefeitura de Parelheiros e GCM, sendo acionado o SAMU, 
porém, o mesmo se restabeleceu antes da emergência  chegar, onde não houve formalidades 
de finalização. 
 
Sem Mais, 
 


